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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Der Ausschuss Bildung, Schule, Sport hat sich am Dienstag dieser Woche mit der Liste der 
Schulen beschäftigt, die in das PPP-Paket einbezogen werden sollen. Darunter ist auch die 
Volkshochschule in der Leiterstraße. 
 
 
Für mich ergeben sich daraus folgende Fragen: 
 
1. Hat sich die Landesregierung in Zusammenhang mit der ggf. anstehenden Nutzung der 

Alten Post als Standort der Justizbehörden an die Stadt gewandt, um ggf. die Gebäude der 
Volkshochschule und der früheren Mechthildschule im Bereich Max-Josef-Metzger-
Straße/ Leiterstraße zu erwerben?  

 
2. Finden dazu Verhandlungen statt? 
 
 
Ich bitte um mündliche Auskunft. 
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